
 

Afiliados a Caprecom piden intervención del Gobierno 

El veedor nacional de Salud, José Villamil, escuchó a los preocupados usuarios de la 
entidad. 

“La salud no es un negocio”, “Hasta cuándo van a jugar con la salud de los usuarios” y 
“Colóquese en nuestros zapatos señora gerente”, fueron algunos de los mensajes con los 
que afiliados a la EPS Caprecom en Cali llegaron al centro de Salud Cristóbal Colón para 
pedir la intervención del Gobierno Nacional. 

Las quejas fueron presentadas al veedor nacional de la salud, José Villamil, quien ayer en 
la mañana esperaba reunirse con autoridades de salud de Cali, las directivas de las cinco 
ESE de la red de salud y la gerencia de la EPS Caprecom. 

“Es preocupante la situación de los usuarios. Caprecom no ha hecho contratos para la 
atención y se ha comprometido a buscar una red alterna. Ha dicho la gerencia que esta 
red alterna será con la secretaría de Salud, que a su vez ha expresado que no está 
habilitada ni con capacidad para la atención del primer nivel”, dijo Villamil. 

Agregó que son casi 100.000 pacientes para ser atendidos por cinco instituciones que 
conformarían esa red alterna y esto arrancó el primero de marzo. “Hay mucha 
preocupación de los usuarios”, agregó el veedor nacional de salud. 

Por ejemplo, 18.000 usuarios que eran atendidos en 38 IPS que hacen parte de la ESE de 
Ladera, ahora solo recibirán atención en el hospital de Los Chorros. 

Los usuarios reclaman retrasos en la entrega de medicamentos, incertidumbre por citas 
con especialistas y cirugías. Esta semana los gerentes de las Empresas Sociales del Estado 
de Cali, ESE Norte, María Piedad Echeverry; ESE Centro, Miyerlandi Torres; ESE 
Suroriente, Alexandra Córdoba; ESE Oriente, Javier Arévalo, y ESE Ladera Alexander 
Durán, expresaron que las directivas nacionales de Caprecom no designan delegado para 
abordar esta problemática, que afecta el acceso y a la oportunidad los usuarios, 
comprometiendo su derecho a la salud. 

Pero de la reunión los usuarios salieron desconcertados ante la ausencia de las directivas. 
Ayer al finalizar el día, el veedor nacional Villamil esperaba reunirse con los secretarios 
de Salud de Cali y el Valle, las directivas de las ESE y la gerente nacional de Caprecom. 



 

“De no haber una solución pediremos al Superintendente de Salud la sanción de modo 
que se pueda buscar una solución”, concluyó el veedor, quien agregó que hay 
preocupación por los usuarios de Yumbo, Candelaria y municipios del norte del Cauca 
como Corinto, Caloto, Miranda y Guachené. 
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